
9 月 21 日（土） 

     来年度の夏季イベントについて      
・本日のテーマについて 

① 盆踊りの振り返りと来年度の夏季イベントについて 

② 秋のきょうえんいちについて 

③ 現地説明会 

９：３０  盆踊りの振り返りと来年度の夏季イベントについて 

      ８月 17 日（土）16 時～盆踊りの集いを実施しました。今後は夏のきょうえんい

ちを取りやめることにしましたが、盆踊りについては来年度も中学生とコラボし

て続けていけたらと思っています。参加した人もそうでない人もご意見お願いし

ます。 

 

盆踊りはもう少し遅い時間に開始したい。照明がないので１７時～１９時くらいが限界。来年度、

中学校と相談する。盆踊りときょうえんいちのコラボ開催は現時点では慎重に考える。中学生が

手作りでがんばっているので、あまり大人の手が入るのもどうなのか。協力自体は惜しまない。   

ハスについては、蓮見茶会での販売を強化していく。販売用のハスの前が写真スポットになっ

ていたので、来年度はもっとそこで写真を撮ってもらえるように販売ゾーンを美しく整えたい。

青いたらいが残念なので、陶器や木のカバーで覆う等見えないように工夫する。使う容器に合わ

せて値段を変えるのもありかも。 

ハスの時期は終わってしまったが、先日「ハスを生ける会」を催し、好評だった。次回はハスの

時期に合わせてやりたい。（入倉さん） 



9 月 21 日（土） 

 

１０：３０  秋のきょうえんいちについて 

       １１月１０日（日）９時～15時 おてらん同時開催 

            当日の参加状況（スタッフ・出店等）を教えてください。 

  小笠原さん・厚さん：寄せ植え体験 

  入倉さん：本堂でお茶コーナー 

  和代さん（味噌チーム）：豚汁とおにぎり（「おかずや」さん（東栄町）とコラボ） 

出店されない方はスタッフとしてご協力お願いします。 

 

 新たなメンバーを入れたい。ハスの話やきょうえんいちの課題が出るが、ハスの会のメンバー

が少ない。また、きょうえんいちに協力してくれそうな方たちが野寺町にいらっしゃる（本證寺ア

ートフェスティバルのメンバー等）。普通に募集しても集まらないので一本釣りでお願いするの

がいいのでは。ただ、その方たちにどんな役割を期待して入って欲しいのかを明確にしないと

相手も戸惑うと思うので、その辺をクリアーにしてから誘いたい。（和代さん） 

 

様々な意見やアイデアが出たが、実際に実行に移すことが大切。神谷家の啓発やきょうえん

いちのバージョンアップ、公園オープン後にやりたいこと等、オープンまでのスケジュール感を

見据えて、やれることをスケジュールに落とし込んでいったらどうか。（小笠原さん） 

→次回、オープンまでのタイムスケジュールを考えてみたいと思います。 

 

１１：００  現地説明会について 

       本證寺西側の発掘調査の成果報告を現地で聞きます。 

 

１１：３０  次回の未来寺子屋について（10/19） 


